



Sehr geehrter Interessent, es ist schon unglaublich, wie international Sammelhobbys es gibt. Eines der ausgefallensten Hobbys dürfte zweifellos das Sammeln von Nummernschildern für Motorfahrzeuge aller Art sein. Ein Hobby, das eigentlich nicht mit dem Briefmarkensammeln zu vergleichen ist, denn es ist weitaus schwieriger, an Nummernschilder zu kommen als an Briefmarken. Die Nummernschilder sind gleichzeitig Beweise für die gut sichtbare Registrierung bei Motorfahrzeugen aller Art. Sie werden in jedem Staat der Welt in anderen Farben, Formen, Typen und Materialien hergestellt. Sogar Holz-, Glas- oder Ledernummernschilder gibt es! Und natürlich die dekorativen US-Schilder, eine Zier nicht nur für die Hausbar, sondern auch für den tristen Kellerraum oder die Garagenausgestaltung.

Und nun werden Sie sagen: Was kann ich tun, um erstens Mitglied zu werden und zweitens Nummernschilder für eine Aufbausammlung zu erhalten? Die Antwort der zweiten Frage liegt in der ersten: Sind Sie erst einmal Mitglied bei den AUTO-KENNZEICHEN-SAMMLERN (AKS), dann werden Sie staunen, wie schnell Sie vielfältige Kontakte zu gleichgesinnten Sammlerfreunden erhalten und wie rasch Sie Ihre ersten Sammlerstücke bekommen! Weil es in der Gruppe für Kennzeichensammler viel leichter ist, zu Großsammlungen zu kommen, sei es durch Tausch oder andere Glücksfälle, wurde der AKS im Jahre 1979 gegründet. Die 3-4 mal im Jahr erscheinende Clubzeitung „DEPESCHE“ bringt kostenlos Tausch- und Suchanzeigen, informiert aber auch über das internationale Schildergeschehen und bringt wichtige Hintergrundinformationen und Sammelhinweise. Die Mitglieder des AKS veranstalten Tauschtage und laden dazu ein. Das Jahrestreffen findet jeweils im Oktober statt und wird vom 1. Vorsitzenden veranstaltet. Alle Termine werden rechtzeitig in der Depesche bekanntgegeben und jedes Mitglied ist aufgefordert, in seiner Region einmal ein Treffen zu veranstalten. Durch die Internationalität unserer Mitglieder können Sie auch rasch an internationale Kennzeichen!

Wie werden Sie Mitglied? Sie füllen den beigefügten Mitgliedsantrag aus und senden ihn an *Janko Kästner, Oststraße 7, 04617 Haselbach, GERMANY.*

Der **Mitgliedsbeitrag** für ein Kalenderjahr und den Bezug der Clubzeitung DEPESCHE beträgt 25,00 EUR für alle Mitglieder über 15 Jahren mit

Wohnsitz/Postanschrift in Deutschland und 30,00 EUR für alle Mitglieder mit

Wohnsitz/Postanschrift im Ausland.

Für Mitglieder unter 15 Jahren gilt: Hier wird die Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten zwingend benötigt.

- ohne Bezug der Depesche kein Beitrag

- mit Bezug der Depesche und Wohnsitz in Deutschland 12,50 EUR pro Kalenderjahr.

- mit Bezug der Depesche und Wohnsitz außerhalb Deutschlands 15,00 EUR pro Kalenderjahr.

Die Mitgliedschaft beginnt mit dem Eingang des Mitgliedsbeitrages bei der Clubkasse.

Mitglieder, die in Deutschland wohnen und ausländische Mitglieder, die in Deutschland ein Girokonto haben, müssen am

Beitragseinzugsverfahren teilnehmen. Dazu füllen Sie bitte die

Lastschriftzugriffsermächtigung aus und senden diese an unseren Kassenwart: *Dr. Matthias Jantsch, Platzl 12, 85276 Pfaffenhofen a. d. Ilm, GERMANY.*

Der Mitgliedsbeitrag wird jedes Jahr im Januar vom Konto abgebucht. Die Beendigung der Mitgliedschaft muss vor Ablauf des Kalenderjahres dem Kassenwart mitgeteilt werden, damit nicht irrtümlich zu viel abgebucht wird. Für Mitglieder, die im Ausland wohnen, besteht ein Konto, worauf der Beitrag bis spätestens zum 31. Dezember eines jeden Jahres eingegangen sein muss, da sonst die Mitgliedschaft erlischt und keine Depesche mehr versandt wird.

Bankverbindung:

VR-Bank Rhön-Grabfeld

IBAN: DE79 7906 9165 0005 7661 17

BIC: GENODEF1MLV

Wenn Sie nun noch Fragen haben, so wenden Sie sich bitte an eines der Vorstandsmitglieder, den Kassierer oder Redakteur.

1. Vorsitzender:

Michael Hess, Dorfstraße 27,
8248 Uhwiesen, Switzerland

2. Vorsitzender:

Janko Kästner, Oststraße 7,
04617 Haselbach, Germany

Mit freundlichen Grüßen

Michael Hess